

# México vivió una elección de Estado, denunció Lía Limón

## LA PANISTA SEÑALÓ LA PRESUNTA COMPRA DE VOTOS POR PARTE DE MORENA

**Avances.** Desde Madrid, en el Foro Atlántico, hizo un recuento de los logros durante su gobierno como alcaldesa

Al participar en el Foro Atlántico “América y Europa: Democracia y Libertad” celebrado en Madrid, España, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, aprovechó este espacio para denunciar que el pasado 2 de junio se llevó a cabo en México una elección de Estado.

Luego de perder su reelección al frente de la demarcación, Limón acusó que integrantes de Morena continuamente violaron la ley para garantizar el triunfo de sus candidatos.

“Y esto lo comento porque este es un foro que defiende la libertad y sin democracia no hay libertad. ¿Qué vivimos? Una elección de Estado donde el uso de los programas sociales jugó un papel muy delicado y donde hubo una compra de votos descarada”, aseguró.

Señaló que si bien ella obtuvo 15 mil votos más que hace 3 años, hubo una votación superior a favor del partido oficialista, obtenida a través de una presunta operación de compra de votos afuera de las casillas el día de la elección.

Apuntó que el modus operandi de Morena fue destinar un grupo de personas para que le recordara a la gente qué partido les garantiza los programas sociales y de esta manera coaccionar el voto, cometiendo un delito.

Además, señaló que se presentaron a lo largo del proceso casi 200 quejas por irregularidades durante las campañas y la jornada que no fueron atendidas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), asimismo presentó una impugnación contra los resultados de la elección en Álvaro Obregón, por lo que espera la resolución.

“Me parece que lo que se vivió en México, donde el partido en el poder arrasó, no es de festejarse porque no fue un triunfo limpio ni una elección equitativa”, apuntó.

Por otra parte, al exponer en el panel “Un diálogo con alcaldes iberoamericanos”, Limón hizo un recuento de los avances alcanzados durante su administración en materia de seguridad, servicios públicos, recuperación de espacios, reactivación económica y una política integral a favor de las mujeres, las niñas y los niños en la demarcación.

La panista resaltó que durante su gestión en Álvaro Obregón la ha distinguido tener un gobierno con prioridades claras, construir alianzas, tener presencia constante e interlocución con las y los vecinos, así como un enfoque en resultados, lo que la convirtió en la alcaldesa mejor evaluada de la Ciudad de México y una de las mejores a nivel nacional.

Algunas de las obras que ha llevado a cabo durante los tres años de su gobierno se encuentran la recuperación de espacios públicos, instalación de senderos seguros con más iluminación, los Puntos Violeta para asistir a mujeres víctimas de violencia y la Tarjeta Aliada, que es un apoyo a madres jefas de familia. /24HORAS

 Me parece que lo que se vivió en México, donde el partido en el poder arrasó, no es de festejarse, porque no fue un triunfo limpio ni una elección equitativa”

### LÍALIMÓN

Alcaldesa de Álvaro Obregón





**DECLARACIÓN.** Durante su participación en el panel “Un diálogo con alcaldes iberoamericanos”, Limón aprovechó el espacio para denunciar las irregularidades de la jornada electoral del 2 de junio.

LIA LIMÓN

...posición contra los resultados de la elección en Álava. Obtuvo 14

